
Liebe Mitglieder, 

schon wieder ist ein ereignisreiches Jahr vergangen. 2024 stand bei uns, neben den 
sportlichen Erfolgen, vor allem im Zeichen des 40-jährigen Vereinsjubiläums. 
 
An dieser Stelle möchte ich mich herzlich für die vielen positiven Rückmeldungen und das 
großartige Feedback zur Feier bedanken. Es war ein Highlight in der Geschichte unseres 
Vereins, welches sicherlich noch lange in Erinnerung bleiben wird. Die Stimmung war 
großartig, und bei der Durchführung sowie Vor- und Nachbereitung haben sich sogar neue 
Gruppen gefunden, die jetzt zusammen trainieren oder sich so zum Tennisspielen 
verabreden. 
Ein weiterer Punkt aus dem Jahr 2024 war der Versuch ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) 
bei uns anzubieten. Ich freue mich sagen zu können, dass es ein voller Erfolg war.  
Sicherlich geschuldet der Tatsache, dass wir mit Bennet Cruz Nawrath jemanden 
gefunden hatten, der diese Aufgabe mit viel Einsatz, Engagement und Eigeninitiative 
ausfüllt. 
Er hat nicht nur die Jugendlichen und Neueinsteiger unterstützt, sondern durch seinen 
gesamten Arbeitseinsatz unserem Verein einen echten Schub gegeben. Seine Mitwirkung 
hat uns allen sehr geholfen und gezeigt, wie wertvoll junge, engagierte Menschen für 
unseren Verein sind. 
 
Ein großes Dankeschön geht an unsere Helfer, Unterstützer, Sponsoren, 
Mannschaftsverantwortlichen und die Organisatoren der Hobbyrunden – ohne euren 
Einsatz wäre vieles nicht möglich gewesen. Ihr seid das Herz unseres Vereins. Besonders 
möchte ich auch unsere drei Säulen des Vereins hervorheben: unseren Vereinswirt, den 
Platzwart und unsere IT. Dank Dieter Otten ist es trotz der wetterbedingt erschwerten 
Bedingungen wieder gelungen, die Plätze rechtzeitig in einen hervorragenden Zustand zu 
bringen. Ein spezieller Dank gilt auch Marc Stolze für die Unterstützung beim Walzen. 
Unser Vereinshaus ist wieder einmal in bestem Zustand. Es wird dort nicht nur super 
Essen angeboten, sondern zusätzlich  auch gute Laune verbreitet. Das verdanken wir vor 
allem Reza und Claudia, die mit viel Engagement dafür sorgen, dass sich alle bei uns 
wohlfühlen. Vielen Dank für euren Einsatz. 
Auch in diesem Jahr hat Frank Mersmann wieder dafür gesorgt, dass unsere IT sich 
kontinuierlich weiterentwickelt. Dank seiner Arbeit sind die Voraussetzungen für 
reibungslose Abläufe auf der Anlage und in der Geschäftsstelle geschaƯen. 
 
Wie jedes Jahr, doch dieses Mal sehr eindringlich, möchte und muss ich unseren Aufruf 
nach Unterstützung des Vorstandes nochmalig erneuern. Unser Tennisverein lebt durch 
das Engagement und die Unterstützung seiner Mitglieder.  
Derzeit sind einige wichtige Vorstandspositionen unbesetzt oder benötigen dringend 
Verstärkung. Wir suchen engagierte und motivierte Menschen für folgende Ämter: 

 1.Vorsitzenden oder 2. Vorsitzenden 
 Beisitzer für Pressearbeit 
 Beisitzer für Platzangelegenheiten (Organisation) 
 Platzwart 
 Schriftführer 
 einen IT-Nachfolger 



Eure Unterstützung ist essenziell, damit wir gemeinsam die Zukunft unseres Vereins 
gestalten können. Wenn ihr Interesse habt euch einzubringen oder jemanden kennt, der 
sich engagieren möchte, zögert bitte nicht, euch bei uns zu melden. Jede helfende Hand 
ist willkommen und wertvoll! 
Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass der TC Falkenberg weiterhin ein Ort des Sports, 
der Gemeinschaft und des Spaßes bleibt.  
 
Sportliche Grüße 
 
Volker Velewald 
(1.Vorsitzender) 
 
 
 
 

 


